



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>54 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>9931</b>
Prix	<b>276 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)

Grasse : maison 3 pièces (54,74 m<sup>2</sup>) + terrain + parking privatif nous vous proposons cette maison de 3 pièces de 54,74 m<sup>2</sup> située à Grasse (06130). Elle comprend un salon, deux chambres, une cuisine américaine aménagée et une salle de bain, cette propriété offre un espace de vie fonctionnel. Le terrain attenant s'étend sur 60 m<sup>2</sup>, ajoutant une dimension extérieure appréciable à cette résidence. Un avantage notable est la présence d'un parking privatif pour votre véhicule. La localisation de la maison présente des avantages pratiques, avec plusieurs écoles accessibles à moins de 10 minutes à ...

*Two-bedroom house with 54.74 m<sup>2</sup> of internal space and set on 60 m<sup>2</sup> of grounds, available to purchase in the town of Grasse (06130). It is made up of a fitted, open-plan kitchen, two bedrooms and a bathroom. This is a semi-detached house. There is a parking space for vehicle-owners. Preschools, elementary and senior high schools are conveniently situated less than 10 minutes away. Transport links are provided in the form of three train stations (Grasse, Mouans-Sartoux and Ranguin). There are plenty of restaurants, lots of local shops, various bakeries, two butcher's, three groceries and a ...*

## KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

